



Vorübergehende Schliessung der Turnhalle in der Elzmatte

Wegen erhöhter Schimmelpilz- und Bakterienkonzentration muss die Halle während vier Wochen gereinigt werden.

Die Turnhalle im Schulzentrum Elzmatte weist auf dem Dach und in der Fassade undichte Stellen auf. Dadurch dringt Wasser ein und es haben sich optisch sichtbare Schimmelflecken gebildet. Es wurde deshalb ein spezialisiertes Unternehmen damit beauftragt, die Luftqualität in der Halle zu untersuchen. Die Ergebnisse der Messungen liegen nun vor. Es zeigt sich, dass die zulässigen Werten für die Konzentration von Schimmelsporen und Bakterien in der Luft überschritten werden.

Die Halle wird deshalb per sofort für den schulischen Turn- und Sportunterricht und für den Vereinssport geschlossen. Ein spezialisiertes Unternehmen ist damit beauftragt worden, die Halle zu reinigen und anschliessend wieder Messungen der Luftqualität vorzunehmen. Diese Arbeiten dauern voraussichtlich bis am 20. März dieses Jahres. Gleichzeitig wird die Projektierung der Gesamtsanierung der Turnhalle in der Elzmatte unverzüglich initiiert.

Während der Dauer der Schliessung sind Alternativen für den Turn- und Sportunterricht in der Turnhalle in Prüfung. Für die Trainings der in der Elzmatte eingemieteten Sportvereine stehen in dieser Zeit weder die Turnhalle noch die Garderoben zur Benützung zur Verfügung. Das Amt für Bildung, Kultur und Sport wird sich dazu mit den Vereinen in Verbindung setzen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Reto Müller, Stadtpräsident (062 916 22 20), gerne zur Verfügung.